

Hendri Kampai: Ekonomi Surplus, Kreatifitas Pemerintah untuk Kesejahteraan Rakyat

Updates. - PUBLIKBENGKULU.COM

Dec 20, 2024 - 11:37



PEMERINTAHAN - Bayangkan sebuah desa yang subur, di mana para petani tersenyum bangga melihat hasil panen mereka melimpah ruah. Para peternak sibuk memelihara ternak unggulan mereka, nelayan kembali dari laut membawa hasil tangkapan yang memadai, dan para pelaku industri kreatif penuh semangat memamerkan karya-karya mereka yang berkelas dunia. Semua itu bukan lagi impian, tetapi sebuah kenyataan yang bisa terwujud melalui visi pemerintahan berbasis kesejahteraan rakyat.

Pemerintah yang benar-benar mengutamakan kesejahteraan rakyat harus mampu mengarahkan semua sektor produksi—baik itu pertanian, peternakan, kelautan, maupun industri kreatif—untuk menghasilkan produk yang melimpah, bukan sekadar cukup. Konsep berkelimpahan ini mengubah cara pandang: produk tidak hanya untuk memenuhi kebutuhan lokal tetapi juga dijual ke luar daerah bahkan ke mancanegara. Dengan strategi seperti ini, ekonomi desa tidak hanya berputar dalam lingkup kecil tetapi meluas ke pasar nasional dan internasional.

Namun, bagaimana memastikan hasil yang berlimpah ini tidak menumpuk tanpa manfaat? Di sinilah peran pemerintah daerah menjadi sangat penting. Pemerintah tidak hanya menjadi fasilitator tetapi juga menjadi penggerak pasar. Mereka bertanggung jawab memastikan pemasaran hasil produksi, menciptakan akses ke pasar-pasar baru, dan mendukung logistik yang efisien. Misalnya, hasil pertanian dapat dipromosikan melalui pameran internasional, atau produk kerajinan lokal dijual melalui platform e-commerce global dengan dukungan pemerintah dalam bentuk pelatihan dan akses teknologi.

Ekonomi surplus yang tercipta tidak hanya berhenti di situ. Dengan berlimpahnya sumber daya, peluang kerja akan meningkat drastis. Setiap proses produksi membutuhkan tangan-tangan terampil, dari hulu hingga hilir. Para pemuda yang sebelumnya kesulitan mencari pekerjaan kini dapat terlibat dalam proses produksi, pemasaran, hingga inovasi. Bahkan, surplus ekonomi ini juga akan mendorong munculnya ide-ide kreatif dan inovatif. Bagaimana cara memproduksi barang dan jasa dengan lebih murah? Bagaimana menciptakan produk yang unik dan menarik bagi pasar internasional? Semua ini menjadi tantangan sekaligus peluang untuk berkembang.

Tidak hanya itu, keseimbangan antara produksi yang melimpah dan strategi pasar yang cerdas akan memastikan keuntungan tetap diraih meski bersaing di pasar global. Dengan inovasi teknologi, efisiensi biaya produksi bisa tercapai tanpa mengurangi kualitas produk. Sebuah desa, misalnya, bisa menghasilkan buah mangga berkualitas ekspor dengan harga bersaing karena didukung teknologi pertanian modern dan pemasaran yang ditangani secara profesional oleh pemerintah.

Pada akhirnya, konsep berkelimpahan ini bukan hanya tentang melimpahnya barang dan jasa, tetapi tentang menciptakan kehidupan yang lebih baik bagi seluruh rakyat. Dengan strategi yang tepat, kesejahteraan bukan lagi sekadar jargon tetapi realitas yang dirasakan setiap lapisan masyarakat. Inilah gambaran sebuah pemerintahan yang benar-benar bekerja untuk rakyatnya—memastikan tidak ada potensi yang terabaikan, dan setiap hasil produksi menjadi berkah yang meluas hingga ke pelosok negeri dan dunia.

Jakarta, 20 Desember 2024

Hendri Kampai

Ketua Umum Jurnalis Nasional Indonesia/JNI/Akademisi